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Zusammenfassung

        
Bei 63 Patienten mit fokalen Herden wurde eine MR-Tomographie der Leber bei 1,5 T zum Nachweis eines Hämangioms und zur Differenzierung gegenüber primären und sekundären malignen Lebertumoren durchgeführt. Diese Unterscheidung war durch die alleinige Bildgebung mit konventionellen Spinecho- und Inversion-recovery-Sequenzen in Kombination mit der Sonographie in allen Fällen möglich. Die Trefferquote lag bei der Gradientenecho-Sequenz deutlich niedriger. Bei ausreichender Tumorgröße zur Bestimmung der Relaxationszeiten konnte mit der quantitativen MRT in allen 22 Fällen das Hämangiom nachgewiesen werden.


      
        
Summary

        
MR tomography of the liver using 1.5 T has been carried out in 63 patients with focal lesions in order to demonstrate haemangiomas and to differentiate these from primary and secondary malignant liver tumours. This differentiation was possible in all patients, using conventional spin echo and inversion recovery sequences in combination with sonography. Accuracy was much less good when using gradient echo sequences. With sufficiently large tumours, measurement of relaxation time made possible diagnosis of all the 22 haemangiomas.
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